
 

 

 

 

 

 

クラブの個性に出会う  

～部長の 4 クラブ訪問記～      

 

 

  

ワイズメンズクラブ 

六甲部部長通信 

2022 年 9 月号 
困難な時にこそ YMCAと共に進もう！ 

 

部長訪問のトップは、7/20 芦屋クラブのキッ

クオフ例会。多胡書記とともに竹園ホテルでの

久々の会合に出席した。大岩会長の点鐘など一

連の開会プログラムが進み会食へ。部長挨拶を

行った後、島田 恒ワイズのメンバースピーチ

「私たちは今どこにいるのか」を拝聴。コロナ

パンデミック・異常気象・ロシアのウクライナ

の地政学的リスクなど、今日的なテーマを分か

りやすく解説された。質疑応答の中にもメンバ

ーの識見の高さを感じたひとときであった。大

岩会長にはデジタル小委員会の運営責任も担っ

ていただいているので今期の活動に期待すると

ころである。 

 

 

8/9 神戸クラブの納涼例会がミュンヘン神戸で

開催され 20数名のメン・メネットが集い和気あい

あいとした雰囲気の中で行われた。コロナ自粛の

ため一堂に会しての食事会は 3 年前のクラブ創設

90周年記念例会以来だという。神戸クラブの面々

はＹＭＣＡやワイズの諸事業に奉仕されている方

が多くおられ、伝統と人材豊かなクラブとの印象

を持っているが、男性陣に混じってお元気なメネ

ット会の皆さんとも 

 

会話が弾みお得感のある訪問となった。 

ごちそうさまでした。 

8/23 神戸西クラブ例会に多胡書記と共に参加

させていただいた。会場の新長田の細田福祉セン

ターは 3度目の訪れだったが出席者と名刺を交換

するうちに、私の小学校時代の同窓の親戚筋が居

られることが分かり不思議な親近感が増した。部

長卓話を要請されていたので「会館を持たないク

ラブの課題と展望」と題し宝塚クラブの「ＣＳ活

動 20 年の軌跡」をお話しさせていただいた。

 

 

神戸ポートクラブ訪問は当初 7/27 を予定してい

たが、私の体調不良のため急遽延期し、8/24 に三宮

会館で催された例会に若林部長、多胡書記の２名で参加し

た。対面参加の 14 人のほか ZOOM で東京町田クラブ 4

人、富山クラブ 1 人の参加と学園都市クラブ 1 人、ポート

クラブ 3 人があり、クラブの人脈の広さを感じることがで

きた。この日のゲストスピーカは大阪なかのしまクラブの

吉田由美ワイズ。彼女の職場や業界のロボット産業の発展

を分かりやすく解説していただき、普段、目にしない産業

ロボットの活躍を興味深く視聴することができた。その

後、六甲部部長にお役目が回ってきて、六甲部メネッ

ト事業のベルマーク収拾協力に関し Wap コーポレー

ションへ感謝状を贈呈させて戴いた。また、神戸ポー

トクラブのＥＭＣ活動は着実に成果をあげておられ、

幅広い世代の方の入会が次々にあってクラブ運営につ

いて見習うところが多いと感じた。 

 

西宮クラブは 9/9
に、神戸学園都市ク
ラブは 9/15 に訪問
の予定。よろしくお
願いします。 



 

2022～2023 年 六甲部第 3回役員会（速報） 

第 3回 Zoom役員会を 2022.9.5（月）19時～20 時 45分に行いました。その速報をお届けします。 

出席者：（会長）美崎・濵・大野勉（代理）・小林・杉本・大岩。（主査等）井出・上杉・田辺・大野智恵 

    （キャビネット）若林・多胡・長尾  計 13名 

1． 初めに、六甲部部則改定の件について、予め提示の「部長試案」の読後感を各人が述べた後、主に下記項

目に関して協議した。改正に前向きな発言や現行部則で運用が可能とする意見が交錯したが、協議内容を

踏まえて試案の再修正を約し、次回も引き続き協議することとなった。  

① 指名委員会の設置・構成・役割などについて 

② 候補者の選出は先ず立候補、立候補がない場合に輪番制で対応することについて 

③ 部長候補の選出手順のガイドラインへの書き込みについて 

 
２．次いで、各事業委員会の報告を行った。 

  Y サ・ユース…9/10 実施の YYY フォーラム 参加予定 10 人 

  国際・交流…9/11 ローンボール大会 参加予定 13人 

  メネット委員会…委員会を 9/16 午後に開催 

 

３．11/12 開催予定の六甲部部会（10：30事例発表会、13：00 部会）について運営と協力のお願い。 

   ①ＣＳ事例集（8/28 現在）の収集状況と次の展開  

エントリー数…六甲部 4 クラブ 13 件、その他 2クラブ 6 件、 

その他、六甲部として 6月に実施した「キラリと輝くアート展」のエントリー  合計 20 件 

9/17 原稿締切り⇒編集⇒プレゼン該当者選定⇒プレゼン用データ作成 

プレゼン…講評者選定・依頼、ホールと打合せ 

②部会の運営について 

    ホテルの安全対策・サービス内容の確認・参加費の決定  

     部会プログラム：セレモニー・ＣＳ事例研究会の報告・会食・音楽ショー・アピール 

     ちらし第 2報、参加者募集（目標：六甲部 60人+その他 30 人以上＝100 人） 

④ 実行委員会（ホストクラブ・宝塚）と当日の運営に対する協力体制 

     午前の事例発表会は六甲部 Y サ、CS関係者、午後のセレモニー～食事は、六甲部女性（花組） 

 

４．その他の報告 

   ①【アジア太平洋地域】国際議員・地域会長候補者の推薦。 

候補者の推薦にあたっては、西日本区理事と事前相談を。推薦の締切日は、１０月８日。 

   ②臨時代議員会成立の確認と議案採択の報告 

    議案：西日本区定款第 1条第 2項「西日本区の地理的範囲は、富山県・岐阜県・愛知県以西沖縄県 

までとする。」  

       賛成 90，反対 1 ……過半数以上の賛成により議案は可決。 

③ワイズ 100 周年記念植樹 3本目…神戸市情報、10 月中に東遊園地内の植栽可否の判断が出る模様。 

NGの場合は別途検討。（大野知恵ワイズ） 

５．ＹＭＣＡ報告 

      パートナーシップ委員会 9/30 開催 

６．次回会合 10 月初め 「調整さん」アプリで日程調整                                          
以上 

       


